



TOUT EST UNE QUESTION DE STOCKAGE

Conservés dans les règles de l'art en été et à l'automne, bon nombre de fruits et légumes suisses peuvent être ressortis sur les étals durant la saison hivernale, quand on ne peut plus les récolter. C'est par exemple le cas des pommes, des carottes et des pommes de terre. On peut ainsi profiter de produits frais et croquants toute l'année!

Retrouvez encore
plus d'infos sur
muste de la conseile

SALADE

Sauge

LÉGUMES

HERBES AROMATIQUES

Période de récolte en Suisse: ces légumes, salades et herbes aromatiques poussent dans nos champs en hiver.